



# Preocupa aumento de robos en La Calera y en el centro de Quillota

Presidente de la Cámara de Comercio dispara contra parlamentarios, asegurando que se dedican a pelear entre partidos y no hacen bien las leyes que hoy permiten que antisociales tengan amplios prontuarios por el mismo delito.

Adita González Martínez  
 La Estrella de Quillota-Petorca

“Estamos mal recién nos acaban de robar y amenazaron de muerte a mi hija de 15 años y a mi esposa” relató angustiada Leonardo Lucero, dueño de la panadería “El Nene Argentino” de Chañaral en La Calera.

Los hechos, que ocurrieron a comienzo de la semana, se sumaron a un sin número de otros intentos de robo, robos menores y hurtos de los que ha sido objeto en el último año no solo él, sino que varios locales del sector, los cuales han ido aumentando no solo en la recurrencia, sino que también en la violencia de los mismos.

El último hecho, fue el que más lo afectó, porque enfrentó a sus seres más queridos, su hija y su señora.

“Fue a las 11 de la mañana, llegó un sujeto a pedir, y como le negamos, comenzó con las amenazas. Lo tenemos grabado, se llama David y le dicen Chamali” contó.

Aunque en un principio tuvo la esperanza de que se trataba de la misma persona, las imágenes rápidamente demostraron lo contrario, lo que a su

“

Pareciera que los parlamentarios, y quienes tienen que legislar, estuvieran preocupados de otra cosa, que los reales problemas de la sociedad”.

Ricardo Ortiz,  
 Cámara de Comercio



NI CON VIDEOS PUEDEN DAR CON LADRONES EN CALLE CHAÑARAL DE LA CALERA,

vez lo preocupa más, porque como familia se encuentran en un estado de constante preocupación.

“Nosotros no podemos dormir desde hace tiempo, porque siempre estamos preocupados de que pueden entrar a robar, no han podido, pero lo han intentado tantas veces y no lo han logrado por las alarmas, pero siempre siguen, roban a las personas cuando estamos atendiendo, roban a plena luz del día, en la noche tratan de meterse”, relata Leonardo.

**MÁS SEGURIDAD**

El comerciante calerano señaló que ellos han instalado cámaras, alarmas, pero no es suficiente. “Mis hijos fueron a hablar con el comercio que está en la otra cuadra que también les robaron... son demasiados robos en la zona, innumerables, ha venido Segu-

ridad Ciudadana, un carabinero, pero ha sido todo” relató el afectado.

**FALTA DOTACIÓN**

Quien viralizó la situación que viven los vecinos de Chañaral, en especial Leonardo Lucero, fue el concejal Juan Carlos Reyes, quien aseguró que la falta de seguridad en la zona se debe a dos factores principalmente: la falta de Carabineros y las pocas atribuciones que tiene Seguridad Pública.

“La delincuencia en La Calera, principalmente los robos a los vecinos y también a los comerciantes, han ido en aumento y eso tiene que ver directamente con la poca dotación que tiene Carabineros y las pocas atribuciones que tiene en la actualidad Seguridad Pública a nivel nacional donde colabora, finalmente, con las policías” ar-

gumentó el edil.

Aunque el problema de la delincuencia es un tema global, Juan Carlos Reyes, ha tratado de apoyar a los comerciantes con algunas medidas puntuales a través de solicitudes municipales.

“Con respecto a los locales de barrio, solicité al encargado de Seguridad Pública de La Calera que pueda coordinar con estos negocios el programa “Cuido el local de mi vecino”, pero enfocado en los barrios, que es donde más se han centrado los robos en los últimos meses en La Calera” señaló el concejal.

Reyes agregó que espera que a través de este programa y con el apoyo de Seguridad Pública, se pueda “coordinar la acción más ágil y afecten de menos forma a quienes emprenden en la comuna

y no tengan que cerrar sus negocios por estar desprotegidos por quienes deberían cuidarlos” concluyó el edil.

**QUILLOTA OTRA VEZ**

Cuando las cosas parecían haberse calmado en cuanto a robos en el centro de Quillota, volvieron y con más fuerza. En un semana, cuatro locales comerciales sufrieron robos, todos durante la noche, periodo del día que se ha transformado en una verdadera pesadilla para los locatarios.

“Disminuyeron un tiempo, pero ha vuelto la ocurrencia de robos en horario nocturno, el problema que hemos tenido siempre. Antes de ayer fue Bubble Gummer, hace unos días, Café con Leche en Pudeto, también la librería de Calle Freire y el Café Roto inglés” contó el

presidente de la Cámara de Comercio de Quillota, Ricardo Ortiz.

Lo peor de todo, enfatizó Ortiz, que los que delinquen son siempre los mismos. “Uno agradece los esfuerzos que hace Carabineros, la Delegación, la Municipalidad a través de la oficina de Seguridad Pública, pero el problema sigue siendo el mismo, el horario nocturno”.

**NO LEGISLAN BIEN**

Ortiz fue más enfático en señalar que quienes tienen gran parte de culpa son nuestros parlamentarios. “Pareciera que se quedaron atrás con respecto al tema de seguridad y la propiedad de locales comerciales y las casas, porque no puede ser que haya un delincuente que tenga 5, 7 o 10 condenas por lo mismo... pareciera que los parlamentarios estuvieran más preocupados de pelear con el bando contrario en el Congreso que de legislar para lo que necesita la sociedad, se preocupan más de lo que pasa en Santiago, en La Moneda, a nivel nacional, que de lo que ocurre en otras provincias” acusó.

Ortiz agregó que si queremos frenar la delincuencia “deberíamos tener un cambio, porque tenemos delinquentes que han entrado y salido, como lo que se llamó en algún momento la puerta giratoria de la justicia, pero eso tiene que terminar en algún momento... un carabinero me comentó que en 45 días se llevó preso a un mismo delincuente 5 veces... Pareciera que los parlamentarios, y quienes tienen que legislar, estuvieran preocupados de otra cosa, que de los reales problemas de la sociedad, para ellos no son muy importantes” concluyó. ☺